



Communiqué 28 août 2012

Déjà 2650 soutiens à l'école Diwan de Louanec

Suite aux problèmes d'hébergement qu'elle rencontre, l'école Diwan de Louanec a interpellé la population, en l'invitant à signer un texte de soutien à l'association qui permet la scolarisation bilingue de 33 enfants.

En date du 28 août 2012, 1523 personnes ont signé la version papier de ce texte et 1127 ont apporté leur soutien par voie électronique. Sur ce total, on dénombre 343 citoyens de la commune, soit, 13,72% du corps électoral communal. Parmi les signataires, on remarque le soutien de nombreux entrepreneurs de Louanec et d'acteurs de la vie associative locale. Une copie de cette pétition a été remise en mairie, le lundi 28 août.

L'association et les parents des 33 élèves inscrits à l'école remercient chacun des 2650 signataires. Elle salue aussi l'équipe de Skol Diwan Paris qui est allée à la rencontre des voyageurs, gare Montparnasse, samedi matin et les participants à la randonnée et au fest-noz de soutien qui se sont tenus, dimanche à Louanec. Enfin, Diwan Louaneg espère que la décision du conseil municipal qui se réunit mercredi 29 août apportera une solution constructive pour tous.

> parmi les signataires : Gweltaz Adeux (musicien, Loire-Atlantique), Sylvie Bourbigot (conseillère générale, Perros-Guirec), Mona Bras (conseillère régionale de Bretagne), Daniel Giraudon (universitaire, Ploubezre), les Goristes (chanteurs, Finistère), Herri Gourmelen (conseiller régional de Bretagne), Alain Goutal (dessinateur, Saint-Nicodème), Christian Guyonvarc'h (conseiller régional de Bretagne et rapporteur du budget), Gwennyn (chanteuse, Douarnenez), Hervé Hamon (écrivain, Treleven), Tiken Jah Fakoly (chanteur, Côte d'Ivoire), Yann-Fañch Kemener (musicien), Krissmen (musicien, Saint-Servais), Naig Le Gars (conseillère régionale de Bretagne), Françoise Louarn (conseillère régionale, Finistère), Hervé Lossec (écrivain, Finistère), Patrick Malrieu (président de l'Institut culturel de Bretagne), Rozenn Milin (directrice du programme linguistique de la fondation Chirac et fondatrice de TV Breizh, Finistère), Paul Molac (député, Morbihan), Jean-Jacques Monnier (universitaire, Lannion), Jean Ollivro (universitaire, Rennes), Fañch Peru (écrivain, Berc'hed), les Ramoneurs de menhirs (musiciens), Gilles Servat (chanteur), Titom (musicien, Bulat-Pestivien), Jean-Michel Veillon (musicien, Cavan)...

Annexe page 2 : texte de la pétition

Photo jointe : la randonnée musicale de dimanche, sur la plage de Nantouar.

Contact : skoldiwanlouaneg@yahoo.fr et 06 16 32 61 24

TEXTE DE SOUTIEN A L'ÉCOLE DIWAN DE LOUANNEC

33 élèves sont inscrits à l'école Diwan pour la rentrée 2012. Ils représentent 13% des effectifs des enfants scolarisés sur la commune. Or il est question de les chasser des locaux que loue l'association Diwan Louaneg à la commune, dès le 31 août.

Où iront les enfants ?

Quelle place notre commune réserve-t-elle à sa jeunesse et à sa culture ?

Parce qu'il y a de la place pour tous à Louannec,
Parce que l'heureuse ouverture d'un nouveau poste à l'école primaire communale ne doit pas devenir le prétexte de l'éviction de l'école bilingue Diwan,
Parce que Diwan est une association de Louannec,
Parce que Diwan contribue largement à l'animation locale,
Parce que Diwan Louaneg paie un loyer mensuel de 500 euros à la commune,
Parce que Diwan Louaneg ne peut assumer un loyer à la commune de 1800 euros pour la maison saint Yves,
Parce que la commune doit soutenir équitablement toutes ses associations,
Parce que les écoles Diwan sont laïques, gratuites et ouvertes à tous,
Parce que le réseau Diwan est reconnu d'intérêt général,
Parce que Diwan réclame la prise en charge de ses écoles dans un service public d'enseignement démocratique et rénové en Bretagne,
Parce que, grâce à une pédagogie originale et à l'investissement bénévole de dizaines de familles et des nombreux amis de l'école, les enfants deviennent bilingues en français et en breton,
Parce qu'ils portent en eux les richesses de notre pays,
Parce qu'ils incarnent sa diversité culturelle,

Il est plus raisonnable de maintenir l'école Diwan de Louannec dans le village scolaire, au centre du bourg.

Nous soutenons l'école Diwan de Louannec.